



# PAUL HUMBLLOT

ET

## LE BARREAU LYONNAIS (\*)

**J**E voudrais pouvoir montrer Humblot au milieu de ses confrères aujourd'hui disparus. Ce serait une curiosité bien attachante de ressusciter quelques-uns de ces anciens, qui avant nous et plus que nous peut-être, formaient une grande famille active, bruyante, passionnée, railleuse et dévouée. On voudrait les revoir allant de la maison de la Manécanterie où siégeait la Cour, vers l'hôtel de Chevières, pour plaider au Tribunal, donnant au paisible quartier de Saint-Jean, sillonné de leurs robes noires, l'aspect d'une vaste salle des Pas-Perdus. Mais que de couleurs ne faudrait-il pas pour peindre ce monde judiciaire avec ses mille passions, ses contrastes étranges, ses types opposés !

Il me faudrait un volume et je n'ai qu'une page pour

---

(\*) Voyez la *Revue du Lyonnais* de janvier 1888.